

依那古ふれあい桜祭り 開催

4月1日(土)、今年で第17回目となる依那古ふれあい桜祭りが下郡の木津川河川敷グラウンドで開催されました。

今年の桜は例年より5日程、早めの開花となりましたが桜祭りとしてはちょうど満開となり、コロナの感染防止で中断していた昼間の桜イベントも3年ぶりに開催され、地区内外から多くの方が訪れて依那古の桜を満喫していました。

桜祭り当日は、午前中にグラウンドゴルフ大会と下郡～上郡を巡る依那古散策ウォーキングが行われ、午後にはシャボン玉やジャグリングのパフォーマンスも行われました。また、会場には7台のキッチンカーも並び、子どもから大人まで暖かい春の日差しの下で、依那古ふれあい桜祭りを楽しんでいました。



夜のライトアップも、下郡の福島様や依那古体験隊の皆さんの協力もあり、また地域の皆様にご協力いただいた協賛金(134名・社、251,000円)も使わせていただいて、木津川の堤防沿い約1.5kmの

桜並木を鮮やかに浮かび上がらせることが出来ました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

これからも私達の故郷の桜をみんなで守っていきましょう。



依那古地区内でも桜のライトアップが行われました

今年は下郡の猪田神社でも、神社の前の矢田川沿いの桜にもライトアップが施され、依那古中に華やかな灯りがともりました。

(左上) … 森寺地区、矢田川沿いの桜に灯された、提灯の灯り。

(左下) … 猪田神社前の桜と真っ赤に照らされた鳥居。

(右上) … 市部の正興寺前のゲートボール場を囲む桜の灯り。

(右下) … 沖地区公民館前の桜のライトアップ。

それぞれに趣きがあり、輝いていました。



上野南小学校開校 新一年生も元気よく登校



依那古小学校・神戸小学校・比自岐小学校（休校中）の3校が統合され、上野南小学校となりましたが、その開校式が4月6日（木）に行われました。

当日は教育委員長の谷口様より開校宣言が行われ、岡本栄市長より上野南小学校の松田校長に校旗の授与が行われました。

その後、新校に着任された教職員の着任式と新学期の始業式が行われ、上野南小学校としての最初の入学式が行われました。

最初の一年生は依那古地区地区から5名、比自岐地区から3名、そして神戸地区からは13名の合わせて21名の児童が入学し新たに小学校生活をスタートさせました。



上野南小学校の全校生徒としては116名となり、グラウンドを走りまわる大勢の元気な子ども達の姿が戻ってきました。

これからも地域の皆さんで、子ども達の姿を見守っていきましょう。

各地区の区長さんの交代のお知らせ

4月度で、依那古地区内の3自治会（城ヶ丘、上郡、森寺）で区長様方の交代がありました。また1月度で市部地区、2月度で才良地区の区長様の交代も行われておりますので合わせて連絡させていただきます。

各区長様方には、本年度の依那古地区住民自治協議会の幹事さんとして関わっていただきます。

尚、本年度の住民自治協議会の会長他の役職につきましては5/17（水）予定の総会をもって決定する事になります。

地区	区長名	備考
依那具	舟戸 元夫	(継続)
城ヶ丘	西出 儀己	R05.4～
市部	福井 俊史	R05.1～
沖	田丸 昌成	(継続)
才良	藤室 伸一	R05.2～
下郡	藤森 唯史	(継続)
下郡南	中田 賀子	(継続)
上郡	竹内 弘	R05.4～
森寺	金森 登	R05.4～

昨年度をもって退任された区長様方におかれましては、依那古地区の取組に献身的にご協力賜わり、熱く御礼申し上げます。これからも地域の為、お力添えいただきます様お願い申し上げます。

5月の予定

依那古地区でも田植えが始まりました。新緑がまぶしい季節です。でも紫外線も強い時期ですので、紫外線対策もお忘れなく…

日	月	火	水	木	金	土
30	5/1	2	3	4 伊賀市20歳の成人式	5	6
7	8	9	10 住民自治幹事会	11	12	13
14			17 住民自治総会	18	19	20
21			24 ラジオ体操 +おもしろ講座	25	26	27 上野南小学校運動会 合気道体験会
28 (運動会予備日)	29	30	31	6/1	2	3
4	5	6				10

5月のおもしろ講座は「脳の健康チェックと体力測定」です。ご参加ください。

合気道は身近な護身術です。身を守る術を身につける為にも体験を!!